

Saint-Exupéry : grand succès de la nuit de la lecture

Bellevigny — Cette nuit de la lecture a été l'occasion pour les jeunes de participer à des lectures de poèmes ou encore les chanter en langues étrangères... devant 580 personnes présentes.

Au-delà de toute attente, c'est près de la moitié des élèves du collège Saint-Exupéry qui s'étaient inscrits à cette nuit de la lecture. « **Nous avons dû revoir notre organisation en proposant plusieurs créneaux horaires dans la soirée pour les 580 personnes présentes** », se félicite Géraldine Leray, professeur documentaliste, et Anne-Laure Joubert, professeur de français, toutes deux à l'initiative de cette animation qui a dépassé toutes leurs espérances.

Il faut dire qu'elles avaient réussi à fédérer autour d'elles tous les autres professeurs des différentes matières qui se sont impliqués dans de nombreux ateliers : « **Des parents, qui n'avaient plus vu leurs enfants se produire en public depuis les fêtes de fin d'année en école primaire, se sont retrouvés dans une situation inhabituelle devant leur adolescent... Ainsi, ces jeunes ont pu à cette occasion participer à des lectures de poèmes ou encore les chanter en langues étrangères. Ils ont pu fabriquer des marque-pages en scrapbooking, se produire dans des ateliers de percussions corporelles.** »



Les élèves ont participé aux ateliers de lecture en public.

PHOTO : QUEST-FRANCE

Ils ont pu aussi écouter les chants de la chorale, admirer les spectacles de danse encadrés avec la Compagnie 4 à corps, apprécier les textes lus par un conteur professionnel et

rencontrer Hélène Martineau de la Librairie des instants libres, venue présenter les nouveautés des livres jeunesse. Les parents de la FCPE ont également proposé des boissons

chaudes et des petites douceurs.

De plus, un tirage au sort va permettre de faire bénéficier des chèques lire de 10 €, à 30 élèves du collège Saint-Exupéry.